



令和6年度 岡山市立江西小学校 学校だより 1月号

なでしこ

皆様、旧年中は大変お世話になりました。本年もよろしくお願いいたします。

12/4～10は人権週間でした。江西小学校3つの力の「人とつながる力」を伸ばすために、委員会が中心になって「あったか言葉」を増やす活動を行いましたので紹介します。

【異学年ドッジビー大会】

昨年度は学級対抗ドッジボール大会でしたが、本年度は生活・体育委員会が「大きい学年と小さい学年と一緒に楽しめるように」柔らかいドッジビーを使った遊びの会を企画しました。お兄さんお姉さんの投げるディスクを楽しそうに取ったり避けたりする1年生。穏やかな表情で優しい関わり方をする6年生。みんなで遊んだ後は心も体もぽかぽかと暖かくなりました。



【元気くんの木】

中庭に大きく育った榎の木。名前は「元気くん」。みんなが集まる元気くんに掲示物にして11月は「友達のいいところ」の葉っぱでいっぱいになりました。12月は「あったか言葉」で校訓「なおくやさしく つよく」をつくりました。



冬季の防寒対策について

冬季の服装について安全や防寒に加え、学校生活にふさわしい服装・身だしなみかどうかの観点を踏まえて、以下の内容について子どもたちに話をしていますのでご理解・ご協力をお願いします。

【登下校】

- ・ジャンパー、ウィンドブレーカー、フリース、ネックウォーマー、マフラー、耳あて、長ズボン、スカート下の重ね着での長ズボン、どれも着用可。

【校内 ～体育学習や休み時間に運動場へ出る場合～】

- ・ジャンパー等の上着、手袋、長ズボン着用可。
※ 安全のためネックウォーマー、マフラー、耳あては不可。手袋での遊具・鉄棒は不可。

【校内 ～授業中や校舎内～】

- ・制服、長ズボン、セーター等。
・セーター、カーディガン、ベストは上着を脱いでも着用可。制服に準じた色（黒、紺）
※ ネックウォーマー、手袋は不可。スカートの下の重ね着のズボンは不可。

【その他】

- ・体操服を防寒着として着用し、過ごすことも可。
- ・男女ともに一日中、長ズボンで過ごすことも可。
- ・制服のシャツの下またはズボン、スカートの下に着用する服、タイツ、レギンス等の着用可。
制服に準じた色（黒、紺）